

25 junio 1974



San Antonio

## Entrevista Franco - vicepresidenta de la Argentina

La vicepresidenta argentina, doña María Estela Martínez de Perón, se entrevistó ayer tarde en el palacio de El Pardo con el Jefe del Estado español. En la entrevista estuvieron presentes el presidente del Gobierno, el presidente de las Cortes y del Consejo del Reino, el ministro de Asuntos Exteriores y los respectivos embajadores. La conversación duró media hora. Después, la vicepresidenta argentina ofreció un obsequio a Franco y su esposa, y a continuación el Jefe del Estado impuso a doña María Estela Martínez de Perón la banda de la Orden de Isabel la Católica, momento que recoge la fotografía. Seguidamente Sus Excelencias ofrecieron un almuerzo en honor de la ilustre dama argentina

## El príncipe saudí Abdul Aziz, recibido por el Jefe del Estado y don Juan Carlos

MADRID, 25. (INFORMACIONES)—El príncipe Abdulad Ibn Abdul Aziz, jefe de la Guardia Nacional de Arabia Saudita, ha sido recibido esta mañana en audiencia especial por el Jefe del Estado. A mediodía ha acudido al palacio de la Zarzuela, donde se ha entrevistado con el Príncipe de España, quien ha ofrecido después un almuerzo en su honor.

El príncipe saudí llegó ayer a Madrid, en visita oficial, con un séquito de catorce perso-

nas. Su estancia en España durará una semana. Fue recibido en el aeropuerto por el ministro del Ejército, teniente general Coloma, quien, tras entrevistarse con él, le ofreció una cena de gala en el palacio de Buenavista. El hermano del Rey Faisal ha visitado esta mañana la Escuela de Adiestramiento de Perros de la Guardia Civil y la Fundación Generalísimo. Esta tarde contemplará la exposición permanente de Armamento en el Polígono de Experiencias de Carabanchel.

## LA MEDALLA DE ORO DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE VALENCIA, AL JEFE DEL ESTADO

VALENCIA, 25. (CIFRA.)—Las primeras medallas de oro instituidas por la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Valencia, serán ofrecidas al Jefe del Estado, al Príncipe de España y al ministro de Comercio.

El acuerdo fue adoptado en sesión extraordinaria de aquella Corporación, que tuvo lugar ayer.